

Última hora

| Locales | Internacionales | Negocios | Deportes | Farándula | Cultura | Ciencia | Tecnología | Curiosidades | Variedades | Salud | Panamericanos |

NOTICIAS: LOCALES

Italia está interesada en invertir en ampliación

3:11 p.m. - PANAMÁ (ACAN-EFE). -Panamá está jugando un papel de "protagonista mundial" por el crecimiento "muy significativo" en su economía y por la ampliación de su vía interoceánica, aseveró el viceministro de Comercio Internacional de Italia, Milos Budin, durante su reunión con el vicepresidente y canciller, Samuel Lewis Navarro, informaron fuentes gubernamentales.

Budin, quien finaliza una visita de dos días, está acompañado de nueve empresarios representantes de corporaciones italianas en América Latina, y tiene programado reunirse también con el ministro panameño de Comercio e Industria, Alejandro Ferrer y el administrador de la Autoridad del Canal de Panamá (ACP), Alberto Alemán Zubieta.

Durante su reunión con Lewis Navarro se conversó sobre la ampliación del Canal, asuntos energéticos, relaciones económicas y comerciales, oportunidades de inversión y cooperación bilateral, precisa una nota de prensa de la Cancillería.

"Queremos contribuir con nuestra capacidad tecnológica en proyectos como la ampliación de Canal, el turismo residencial, puertos, infraestructuras, energía y telecomunicaciones, ya que Italia tiene experiencia en ese campo", manifestó el ministro.

Añadió que Italia está muy interesada en América Latina, por lo que el 16 y 17 de octubre próximo se celebrará en Roma la Tercera Conferencia América Latina-Italia con el objetivo de acercarse más a esta región.

© 2007. Corporación La Prensa. Derechos reservados.